



A un año de su muerte, el legado de Ariel Camacho

Días pasados quedaron anunciados los finalistas a los "Billboard Music Awards 2016" donde el fallecido Ariel Camacho y su agrupación Los Plebes del Rancho recibieron una nominación en la categoría Top Latin Artist, junto a La Banda Sinaloense MS De Sergio Lizárraga, Juan Gabriel, Nicky Jam y Romeo Santos. Esta es la primera vez en la historia que una banda Regional Mexicana y un artista Nortño han sido finalistas en esta importante categoría para los Billboard Music Awards 2016 y el primer año en que una gama completa de música Latina es representada en esta categoría incluyendo los géneros Regional Mexicano, Pop, Urbano, Nortño y Pop/Bachata.

Ariel Camacho y los Plebes del Rancho sacudieron el género regional mexicano en el 2014 con el lanzamiento de su álbum debut "El Karma," disco con el que acapararon las listas de venta y radio y el cual mereció una nominación al Latin Grammy y varias nominaciones



en Premios Billboard de la Música Latina y Premio Lo Nuestro.

Los "Billboard Music Awards 2016" serán transmitidos en vivo desde el T-Mobile Arena en Las Vegas el domingo 22 de mayo a las 8pm ET por ABC. Los premios de este año exhibirán grandes presentaciones musicales, colaboraciones inesperadas y momentos que marcarán la cultura pop y tendrán al público hablando. Los "Billboard Music 2016" son producidos

por Dick Clark productions. Allen Shapiro, Mike Mahan, Mark Bracco, Barry Adelman y Robert Deaton son los productores ejecutivos.

Ariel Camacho y Los Plebes del Rancho fueron los ganadores en la categoría Nuevo Artista del Año, en los Latin Billboard el pasado domingo 1, de mayo, 2016.

Camacho murió en un accidente automovilístico en Sinaloa, México, en febrero del 2015. Tenía 22 años.

ASCAP Presentó los Mejores en Sonidos Acústicos Latinos

Con gran éxito la Sociedad Americana de Compositores, Autores y Editores (ASCAP) presentó la edición 2016 de la popular serie "Latin Acoustic Sounds en Miami, Florida como parte de la Conferencia Billboard de la Música Latina.

La serie acústica, organizado por el departamento de membresía Latina ASCAP, fue creada para ofrecer a los compositores de ASCAP una plataforma para presentar sus canciones en formato acústico. El evento tuvo lugar en el Yuca Lounge en Miami Beach y fue parte de las actividades de la Conferencia Billboard de la Música Latina.

Este año participaron Obie Bermúdez, Manuel Medrano, Panacea Project y Angélica Rahe.

Los artistas: Angélica Rahe

La compositora Angélica Rahe mezcla sus raíces gitanas y españolas con American Pop y Soul. Rahe ha logrado el estatus de doble platino por la composiciones bilingües que canta con su poderosa expresión vocal y su guitarra española. Su nuevo sencillo, "Palante", se estrena abril de 2016.

Manuel Medrano. El compositor, cantante y guitarrista Colombiano Manuel Medrano se ha



Obie Bermúdez, Angelica Rahe, Manuel Medrano, Luis Castro of Panacea Project. (Foto de Maggie Rodríguez).

Proyecto Panacea

El cantante dominicano Luis Castro y el productor y músico colombiano Carlos Bermon son los nombres detrás del duo The Panacea Project. Concede en Nueva York, el Panacea Project echó raíces en el 2011 cuando Luis y Carlos decidieron colaborar después de intentar entrar en la escena musical de la ciudad.

Manuel Medrano. El compositor, cantante y guitarrista Colombiano Manuel Medrano se ha

dado a conocer no solo por que escribe canciones sino por que ha creado poesías y armonías que han dado vida a composiciones que perduraran por generaciones. Esto lo ha convertido en una sensación de la música en Colombia.

Obie Bermúdez

Luego de una ausencia de nueve años el querido cantante y compositor puertorriqueño Obie Bermúdez regresa al escenario con su nuevo y esperado álbum #Cambios con la producción del argentino

Sebastián Kryz, bajo la producción ejecutiva de Hugo Johnson para Kee Records Inc.

Obie Bermúdez se dio a conocer cuando hace más de una década se le dio la oportunidad de actuar como telonero en diferentes conciertos en Estados Unidos para Juanes, Paulina Rubio y Juan Luis Guerra.

ASCAP La Sociedad Americana de Compositores, Autores y Editores (ASCAP) es una organización profesional de los autores, de todo tipo de música.

Cinco de mayo: la batalla en la programación de CineLatino

Es 1862, el ejército francés de Napoleón III invade México para instaurar una monarquía junto con los conservadores mexicanos, con la finalidad de tomar Estados Unidos y unirse al Ejército Confederado del Sur en la guerra civil norteamericana. El general Ignacio Zaragoza prepara la defensa de la patria en la ciudad de Puebla, al mando de un ejército inexperto, inferior en número y con menos armas. Previo a la revuelta surge el amor entre Juan y Citlali, quienes se unen a la defensa, en una misión que se vislumbra imposible.

Escrita y dirigida por Rafa Lara, basada en los acontecimientos bélicos del 5 de mayo de 1862 en Puebla. El guión fue supervisado por los historiadores Pedro Ángel Palou y Eduardo Merlo.

5 de mayo: la batalla es una idea del Gobierno del Estado de Puebla que concretó Estudios Churubusco. Nació en el marco del 150 aniversario de la Batalla de Puebla, proyecto para el que fue seleccionado Lara.

Para Rafael Lara, Cinco de mayo: la batalla representa su cuarta película y la define como una cinta de corte "bélico, épico e histórico". Advierte que el largometraje se apega al rigor histórico, aunque no pretende ser una lección de historia.



"La película que incluye personajes ficticios no pretende dar una lección de historia, aunque contamos con asesores para ofrecer el máximo rigor histórico. Lo primero que queremos es dar una película con un gran nivel, con un género que normalmente no se hace en el cine mexicano, ni latino: el bélico".

Al incluir a personajes ficticios en la cinta, la idea fue darle voz a los que no tuvieron voz en esa lucha y a los mexicanos anónimos caídos en tantas luchas. Hombres y mujeres que a decir del realizador dieron su vida y fortaleza para construir un país mejor.

"El personaje principal de la película es la batalla. Los personajes ficticios están allí para evitar que la película se considere una lección de historia, aunque se presentan hechos reales. Tampoco es una película

la "patrioter", "oficialista" o "panfletera", pero sí es una cinta que muestra lo que pueden lograr los mexicanos cuando deciden unirse por una causa común".

Cinco de mayo: la batalla está protagonizada por Kuno Becker quien interpreta a Ignacio Zaragoza.

El filme tuvo un costo de 80 millones de pesos mexicanos (aproximadamente 6 millones de dólares) cifra histórica en el cine mexicano, lo que la convierte en una de las películas mexicanas más costosas.

Se filmó en Puebla y Veracruz, previamente se realizó un complejo trabajo de preproducción en el que intervinieron un equipo de 700 personas que cuidaron a detalle la recreación de la batalla.

Esta épica cuenta además con un numeroso elenco mexicano entre los que se encuentra Angélica Aragón,

Javier Díaz Dueñas, Liz Gallardo, Mauricio Isaac, Daniel Martínez, Jorge Luis Moreno, José Carlos Montes, Javier Oliván, Christian Vázquez y Mario Zaragoza. También participan los actores europeos Ginés García Millán y William Miller.

Ganadora de Premio Ariel (2014) Mejores Efectos Visuales y Especiales

Nominada al Premio del Gran Jurado en el Miami Film Festival, 2013

Premio de la Audiencia en el Newport Beach Film Festival, 2013

El miércoles 5 de mayo Cinelatino, el canal líder de películas en español, celebrará una de las fechas más importantes de la historia de México. "Cinco de Mayo" será una jornada para recordar y a continuación presentaremos películas que condecorarán este día tan especial. Desde las 4:00 p.m.

Costa del Sol

CATERING para toda ocasión

Propiedad y Operado por la misma familia desde 1982

"Donde las Novias tienen la Última Palabra"



Precios especiales en Bodas los Viernes y Domingos en nuestros salones o jardín

Tome sus fotos en Nuestro Jardín Japonés Donde sus Sueños de Boda se Harán Realidad



ESPECIALISTAS EN FIESTAS

- Bodas
- Fiestas de Quince
- Despedidas
- Pic-Nics
- Nuestros Terrenos
- Banquetes
- Bautizos
- Fiestas de Empresas
- Instituciones
- Cualquier Ocasión



Salones con Capacidad desde 20 a 350 personas

2443 VAUXHALL RD., UNION, NJ

PARA INFORMACIÓN LLAME AL **908-686-4696**

Disfrute de las más exquisitas comidas españolas y portuguesas con todo el confort y reinado ambiente con el mejor servicio.

Si desea confeccionamos un Menú a su gusto

Visitenos nuestro sitio www.costadelsolnj.com